

MORALES BONILLA, GOBERNADOR DE BALEARES

El hasta hace pocas fechas director provincial de Educación y Ciencia de Ciudad Real, Manuel Morales Bonilla, fue nombrado por el Gobierno, nuevo gobernador civil de Baleares. El nuevo gobernador civil manifestó tras su nombramiento que «paso de un trabajo a otro. Voy a una provincia muy agradable, pero dejo otra —que es la mía— a la que quiero entrañablemente».



En una carta de despedida publicada en «Diario Lanza», Morales Bonilla manifestaba su recuerdo de esta tierra, tras su toma de posesión y aseguraba que «dentro de mí se está produciendo un sentimiento de tristeza por lo que dejo y por la forma en que he abandonado estas tierras». Morales Bonilla se despedía así, dada la rapidez de su nombramiento, de todos los amigos y funcionarios de la Dirección provincial de Ciudad Real, así como de la Prensa, Radio y Televisión, que «con objetividad han valorado los aciertos y con subjetividad han comprendido los defectos que la estructura educativa provincial tenía y tiene y que han sido y son imputables exclusivamente a mi persona».

CONGRESO DE OTORRINOLARINGOLOGIA

Con una visita a Daimiel y Puerto Lápice y la presentación de una

Septiembre al día

función de teatro en el Corral de Comedias de Almagro y una exhibición folklórica en el Parador de la citada localidad manchega, concluyó el V Congreso de Otorrinolaringología de la Universidad de Salamanca, que en su última sesión científica celebrada en el Parador, trató sobre «Oído, nariz y senos paranasales», bajo el papel de moderador representado por el doctor Agustín del Cañizo Suárez.

Actuaron de ponentes en esta jornada los doctores Del Cañizo Hernández y Ruano Tablero, Viñuela, Prieto y Ros, Pison, Martín, Aramburo, Knaster, Coma Aragón, Sánchez Palomero, Gómez Benito y Beltrán Mateos, que hablaron sobre distintos aspectos de la especialidad. Los participantes recorrieron la Cooperativa La Daimiella y visitaron Puerto Lápice, presenciando una función teatral y otra folklórica.

El Congreso tuvo sus sedes en Ciudad Real y Almagro y contó con participantes de toda España. El acto inaugural se celebró en el Ayuntamiento de Almagro e intervinieron el doctor García Linares y la alcaldesa, señora Delmás Rodríguez. Al mismo asistieron numerosas personalidades provinciales.

Durante la jornada intermedia del Congreso se realizaron diversos debates entre destacados especialistas y dentro del marco del edificio de Servicios Múltiples de la Avenida de los Mártires en Ciudad Real. Los temas tratados hicieron referencia a errores de diagnóstico de diversas enfermedades.

FONTANAREJO: CONTINUAN LAS INVESTIGACIONES

Como ya informábamos en el número anterior de nuestra re-

vista, las investigaciones, sondeos y calicatas que están teniendo lugar en Fontanarejo para confirmar los primeros hallazgos de fosforitas en la localidad, habrán de prolongarse hasta Navidad. Un total de doce sondeos se han de realizar hasta aquellas fechas. Las muestras están siendo enviadas a Cáceres para su análisis. Conforme los trabajos toman cuerpo, se estima que las primeras impresiones fueron demasiado optimistas y que, pese a todo, parece haber suficiente mineral, sólo que éste parece concretarse a cielo abierto.

LAS OBRAS DEL VICARIO ADJUDICADAS

La Confederación Hidrográfica del Guadiana ha comunicado al gobernador civil que el pasado 25 de agosto fue adjudicada por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo en subasta pública las obras del recrecimiento de la presa y puesta en riego del pantano de El Vicario. El presupuesto de las mismas asciende a 1.091 millones de pesetas.

De otro lado, próximamente comenzarán las obras que serán llevadas a cabo por la empresa «Dragados y Construcciones». Estas realizaciones tienen una importancia excepcional para el término de Ciudad Real, ya que podrían suponer de hecho la configuración definitiva del cinturón verde de la misma y resolver los problemas de sus habitantes por medio del regadío. Para ello, este proyecto, observa la necesidad de acomodar la actual estructura del pantano a las necesidades reales.